



かがやく浜の子

令和3年度 11月号

令和3年度重点目標 「気づき 考え 自分から行動する子 → かがやきいっぱい」

行事までの準備や練習

改めて紹介するまでもなく、右は御前崎市マスコットキャラクターの「なみまる、ふうちゃん」です。給食のお椀にもイラストが描かれています。公式キャラクターは、白羽小学校にも存在します。現在の6年生が、3年生の時の「はばたき学習（総合的な学習の時間）」で生み出した「しろなみさん」です。次のようにキャラクター設定されています。



- 年齢；8才（ずっと8才） □身長；157cm □体重・性別；不明
- 好きな食べ物；つゆひかり、亀饅頭、夢咲牛 □特徴；お茶のついた麦わら帽子
- 趣味；白小の子の笑顔を見ること、白小のこと遊ぶこと
- 特技；帽子についている「緑の葉」をお茶にして飲むと元気が出る。「黄緑の葉」一日中大事にしていると、夢が叶う。
- 夢 ；白小を好きになってほしい。良さや自慢を知ってほしい。笑顔や元気になってほしい。

しろなみさんは、図書ボランティア「はまのこ」さんの手によって、かわいらしくイラスト化され、読書カードにも度々登場しています。（学校図書館ではマスコットキャラクター「とうだいイルカ先生」も活躍しています。）また、白羽小には、アイドル的な存在であるヤギの「小梅と小雪」もいます。3年前の平成30年に当時の4年生が、生まれたばかりの2頭をもらい受けました。今は「なかよし学級」が引き継いで世話をしています。しろなみさんも、小雪と小梅も、はばたき学習で、子供たちの想いから生まれたりやってきたりして、白羽小に根付くことになったものです。

さて、今年度もはばたき学習と生活科の今までの学習の成果をお伝えする「浜の子発表会」が約半月後に近づいてきました。発表の道具を作成したり、はばたき先生を招いて教えをいただいたりして、子供たちの練習や準備も熱を帯びてきています。さらに、2学期後半には「浜の子発表会」だけではなく「6年生修学旅行」「5年生野外学習」「持久走（今年度からは大会形式では行いません）」と、多くの行事があります。11月の朝礼では子供たちに向けて『行事』は準備や練習が大切です。準備や練習で『気づき考え自分から行動』して、本番で『かがやきいっぱい』にしましょう。』という話をしました。行事本番での達成感や満足感は、そこまでの練習や準備の量に比例すると思うからです。持久走に関しては、朝、登校し、朝の支度を済ませた後、すぐに外にでて、運動場を周回する子供たちの姿がたくさん見られ、嬉しく感じています。

※

先月に続き、嬉しいご連絡がありました。下校時、児童二人が、薬局の前の歩道に「お薬手帳」が落ちていることに気がつきました。二人は、その手帳を薬局の方に届けることにしました。まもなく、落とし主から薬局へ連絡があり、無事に持ち主の元に届きました。その方は大変喜んでいたそうです。どうすべきかを、気づき考え自分から行動できた二人を素晴らしいと思います。（文責 校長）



【しろなみさん】 【イルカ先生】



【動画制作に取り組む3年生】



【テントづくりに取り組む4年生】



【朝、運動場を走る子供たち】